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L'Office Immobilier de Brignoles vous présente a la vente cet ancien
entrep6t des années 1900, rénové en grand loft en 1992.Situation et
contexte :ldéalement situé au cceur du centre-vile de Brignoles, a
proximité des axes principaux et de plusieurs parkings, ce bien offre
une accessibilité et une commodité appréciables.Description intérieure
:Ce loft mahoritairement de plain-pied dispose d'un vaste espace de vie
avec salon a plafond cathédrale, salle a manger, cuisine avec
cheminée, et buanderie donnant sur un double garage. L'ensemble des

pieces principales donne sur une terrasse et un ...

The Brignoles Real Estate Office presents for sale this old warehouse from the
1900s, renovated into a large loft in 1992.Situation and context:Ideally located in
the heart of downtown Brignoles, close to the main roads and several car parks,
this property offers  appreciable  accessibility and  convenience.Interior
description: This single-storey loft has a large living space with a living room with
cathedral ceilings, a dining room, a kitchen with a fireplace, and a laundry room
opening onto a double garage. All of the main rooms open onto a terrace and a
large landscaped garden with swimming ...
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